



Ausstellung über Alsergrund und Währing

Schüler nehmen Betriebe im Bezirk unter die Lupe

Am Alsergrund und in Währing gibt es heute noch viele kleine Geschäfte und traditionelle Handwerker. Manche von ihnen begleiteten Familien über mehrere Generationen hinweg. Sie stehen jetzt im Zentrum einer neuen Ausstellung von Schülern aus beiden Bezirken.

„Orte, die einladen“ so der Titel eines Kunstprojekts von Schülern aus dem Alsergrund und Währing. Sie haben sich in den vergangenen Wochen auf die Suche nach Geschäften und traditionellen Gewerbebetrieben aus ihrem ganz persönlichen Lebensumfeld gemacht und diese mit Fotos und Texten porträtiert. Herausgekommen

ist eine spezielle Landkarte des familiären Konsums. Dabei werden zum Teil auch generationenübergreifende Geschichten erzählt und die Betriebe aus unterschiedlichen Blickwinkeln betrachtet. Die Ergebnisse der Workshops sind von 23. April bis 14. Mai im Büro der Gebietsbetreuung (9., Lazarettgasse 12) zu sehen.



Foto: CAP

Packende Zweikämpfe gab es bei den österreichischen Karatemeisterschaften in Brunn am Gebirge vor den Toren Wiens zu sehen. 29 Vereine mit über 210 Sportlern kämpften vor den Augen von Musical-Star Maya Haakvoort und Magier Tony Rei um den Sieg. Ganz passabel lief es dabei auch für die Wiener Teilnehmer. Insgesamt 10 Gold-, 15 Silber- und 18 Bronze-Medaillen konnten die Kampfsportler aus der Donaumetropole am Ende mit nach Hause nehmen.

Bezahlte Anzeige

Wien
 Setzt Freude in Gang
 RAD JAHR 2013
 gantnerstudienzi

Mein Allheilmittel!

Univ. Prof. Dr. Reinhard Krepler, Direktor des AKH Wien

„Für mich ist Radfahren nicht nur eine elegante und effiziente Art sein Ziel zu erreichen, vielmehr ist es ganz einfach schön, gesund und wirkungsvoll.“

Informationen zu den neuen StVO-Regeln für Radfahrende sowie den Fahrrad-Routenplaner finden Sie auf www.fahrradwien.at

Das Radjahr 2013 wird unterstützt von

VÖSLAUER

klima:aktiv
 mobil

www.fahrradwien.at

Stadt Wien